



## **ANA NÚÑEZ DE COSSÍO**

### **CURRICULUM VITAE**

#### **EXPERIENCIA PROFESIONAL**

Funcionaria de carrera en propiedad, en plaza de Técnico Superior del Grupo A, ocupando el puesto de trabajo de Letrado Adjunto a la Secretaria General del Excmo. Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz), desde el 26 de febrero de 1998 hasta el 1 de agosto de 2000.

Secretaria General del Excmo. Ayuntamiento de Algeciras, con carácter accidental desde el 1 de agosto de 2000 hasta el 29 de julio de 2004 y de forma provisional con Habilitación de Carácter Estatal desde el 30 de julio de 2004 hasta el 3 de febrero de 2005.

Secretaria General del Excmo. Ayuntamiento de Tarifa (Cádiz), desde el 2 de junio de 2005 hasta el 26 de marzo de 2009.

Secretaria General de la Mancomunidad de Municipios del Campo de Gibraltar en régimen de acumulación con la Secretaría General de Tarifa, desde el 1 de octubre de 2007 hasta el 26 de marzo de 2009.

Secretaria General del Excmo. Ayuntamiento de la Línea de la Concepción (Cádiz) desde marzo de 2009 hasta agosto de 2011.

Secretaria General del Ilustre Ayuntamiento de San Roque (Cádiz) desde el 1 de septiembre de 2011, donde actualmente soy propietaria de la plaza.

Secretaria General Ayuntamiento de Casares, desde diciembre 2021 hasta marzo 2022.

Secretaria-Interventora Ayuntamiento de Tesorillo, desde octubre 2022 hasta octubre 2024.

#### **DATOS ACADÉMICOS Y UNIVERSITARIOS**

Junio de 1997, Licenciatura en derecho, en la especialidad de Derecho Público por la Universidad de Sevilla.

Curso académico 1997-1998, cursos de doctorado en el programa de Derecho Público del Departamento de Administrativo e Internacional Público de la Universidad de Sevilla.

Marzo de 2004, Título de Funcionaria de Carrera de la Administración Local con Habilitación de Carácter Estatal, Subescala de Secretaría, Categoría de Entrada.

Septiembre de 2007, Título de Funcionaria de Carrera de la Administración Local con Habilitación de Carácter Estatal, Subescala de Secretaría, Categoría Superior.

Noviembre de 2010, Título de Doctora en Derecho por la Universidad de Sevilla, con la Tesis doctoral titulada “Régimen Jurídico General de los contratos de disposición de los bienes inmuebles de las Entidades Locales en Andalucía”, con la calificación de CUM LAUDE.

Febrero 2013, Título de Experto Universitario en Ordenación del Territorio y Derecho Urbanístico de Andalucía.

Octubre 2020, Máster universitario en Dirección Pública Local. Especialidad Empleo Público Local, con una duración de 720 horas lectivas, bajo la dirección académica del CEMCI, que comprende:

- Diploma de Experto en Gerencia Público Local.
- Diploma de Experto en Empleo Público Local.

## **MASTERS Y CURSOS REALIZADOS**

Abril 2025, “Curso análisis de la Ley 7/2021, de 1 de diciembre, de Impulso para la Sostenibilidad del Territorio de Andalucía (LISTA) y su Reglamento: Ordenación del Territorio y Urbanismo en Andalucía (II Edición), organizado por CEMCI.

Marzo 2025, “Curso invalidez y revisión de los procesos selectivos: teoría y práctica (IV edición), organizado por CEMCI.

Junio 2023, “Curso actividad administrativa electrónica en las entidades locales (V edición), organizado por CEMCI.

Diciembre 2022, “Curso las funciones reservadas de los Funcionarios con Habilitación de Carácter Nacional: La Secretaría General”, organizado por CEMCI.

Diciembre 2021, “Curso la delimitación de los contratos públicos de servicios y de concesión de servicios”, organizado por CEMCI.

Noviembre 2021, “Curso Transparencia y protección de dato personales en las administraciones locales (IV edición), organizado por CEMCI.

Noviembre 2020, “Curso Transparencia y protección de datos personales en las administraciones locales (IV edición), organizado por CEMCI.

Noviembre 2020, “Curso contratación pública más eficaz a través de los compromisos sociales y ambientales establecidos en la nueva Ley de Contratos del Sector Pública (II Edición), organizado por CEMCI.

Noviembre 2020, “Curso en Contratación Pública más eficaz a través de los compromisos sociales y ambientales estable”, organizado por el CEMCI.

Octubre-Noviembre 2020, “Curso en Transparencia y Protección de Datos Personales en las Administraciones Locales”, organizado por el CEMCI.

Diciembre 2009, “V Curso sobre Urbanismo práctico en Andalucía”, organizado por Fundación Asesores Locales y el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla.

Abril 2008, “Novedades en la Legislación Protectora del Medio Ambiente. Su incidencia en las Corporaciones Locales”, organizado por Fundación Asesores Locales y el Colegio Territorial de Sevilla de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local.

Febrero 2008, “Las claves de la Nueva Contratación Pública en España”, organizado por el Consejo General de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local y el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local de la Comunidad de Madrid.

Octubre 2007, “Jornadas sobre la nueva Ley 8/2007, de Suelo y su incidencia en la Comunidad Autónoma de Andalucía”, organizado por Fundación Asesores Locales y por el Colegio de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Cádiz.

Abril 2007, “I Curso Práctico sobre Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales en Andalucía”, organizado por Fundación Asesores Locales y por el Colegio de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Cádiz.

Febrero 2006, Participación en el seminario sobre la “Ley de Medidas para la Vivienda Protegida y el Suelo”. Organizado por el Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla.

Octubre 2005, “I Curso sobre Urbanismo práctico en Andalucía”, organizado por Fundación Asesores Locales y el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla.

Octubre 2005, “Problemática actual y tratamiento práctica de los servicio públicos locales, con especial referencia en Andalucía”, organizado por el Colegio Territorial de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local de Sevilla.



Ilustre Ayuntamiento  
de San Roque

Abril 2005, “Curso sobre Urbanismo y Territorio en Andalucía”, organizado por Fundación Asesores Locales y por el Colegio de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Cádiz.

Diciembre 2004, “Curso sobre Gerencia Pública y Dirección Pública”, organizado por el Instituto Andaluz de la Administración Pública de la Junta de Andalucía.

Octubre 2004, “Curso sobre las funciones de la Intervención de Fondos y la Tesorería de las Corporaciones Locales”, organizado por el Colegio de Secretarios, Interventores y Tesoreros de las Corporaciones Locales de Sevilla.

Julio 2004, Diploma de especialización en Derecho Público Local, expedido por el Centro de Estudios Municipales y de Cooperación Internacional (CEMCI), integrado por los siguientes módulos:

- Módulo I: El Gobierno Local: Significado y marco jurídico.
- Módulo II: Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales.
- Módulo III: Procedimiento administrativo local.
- Módulo IV: Contratación administrativa local.
- Módulo V: Gestión de servicios públicos.
- Módulo VI: El Patrimonio de los Entes Locales.

Febrero 2003, “Curso sobre la reforma de la Ley de Haciendas Locales”, organizado por el Colegio de Secretarios, Interventores y Tesoreros de la Administración Local de Barcelona.

Octubre 2000, Master Executive en Dirección y Administración de Empresas, expedido por el Instituto de Desarrollo Empresarial, con la asignación de 50 créditos equivalentes a 500 horas.

Octubre 2000, Diploma de especialización en Gestión Financiera y Presupuestaria de las Entidades Locales, expedido por el Centro de Estudios Municipales y de Cooperación Internacional (CEMCI), integrado por los siguientes módulos:

- Módulo I: Recursos de las Haciendas Locales I: Recursos Financieros.
- Módulo II: Recursos de las Haciendas Locales II: Recursos Tributarios.
- Módulo III: Recursos de las Haciendas Locales III: Recursos Impositivos.
- Módulo IV: Gestión Recaudatoria de las Entidades Locales.
- Módulo V: Presupuestación Local.

Noviembre 1999, Participación en “Jornadas sobre la Ley de Bienes de las Entidades Locales de Andalucía”, organizada por el área de formación de Asesores Locales S.A y el Instituto de Estudios El Monte.

Febrero 1996, I Congreso de la Función Pública, organizado por la Fundación Genesis, Universidad de Sevilla y Fundación Educación Futuro.

## **OTROS MÉRITOS**

Autora del libro “Régimen Jurídico General de los Contratos de Disposición de los Bienes Inmuebles de las Entidades Locales en Andalucía. Enajenación, permuta, lesión y aportación de bienes: Estudio de su régimen Jurídico y del Procedimiento aplicable para su adjudicación o aprobación”, publicado por el Instituto García Oviedo, Editorial Universidad de Sevilla, 2017.

*En San Roque a 16 de junio de 2025.*